

# *Aronson a rencontré les représentants des FARC-AP et du gouvernement colombien à La Havane*

---



La Havane, 2 mars (RHC) L'envoyé spécial des États-Unis aux conversations de paix pour la Colombie, Bernard Aronson, se trouve à La Havane, où il a rencontré séparément, cette fin de semaine, les représentants du gouvernement de Juan Manuel Santos et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP).

Aucun détail sur le contenu des deux réunions n'a filtré.

Avant son arrivée à Cuba, l'ancien diplomate s'était rendu en Colombie. Il avait discuté avec le président Juan Manuel Santos sur les négociations qui se tiennent à La Havane, depuis 2012, et qui doivent conduire les deux parties à résoudre pacifiquement le conflit colombien.



**Radio Habana Cuba**